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令和２年１２月宇土市議会定例会 質疑・一般質問 

【日程】 

令和２年１２月２日（水） 芥川議員，藤井議員，野口議員 

      １２月３日（木） 樫﨑議員，平江議員，宮原議員 

      １２月４日（金） 今中議員，佐美三議員，福田議員 

 

発言順 質  問  事  項 答 弁 者 質 問 者 

１ （1）行政手続きについて 

 要旨 

① 行政手続きのデジタル化でオンライン申請の推進を 

② 行政手続きにおける押印廃止と書面主義の見直しについ

て 

市民環境部長 芥川幸子議員 

（2）日常生活用具給付事業について 

 要旨 

① 暗所視支援眼鏡の追加について 

健康福祉部長 

（3）子どもを産み育てやすい環境づくりについて 

 要旨 

① 男性の育休促進について 

② 新生児への支援について 

・出産祝金，祝品について 

市長 

 

２ （1）第八代横綱 不知火諾衛門墓碑公園の整備について 

 要旨 

① 栗崎町にある不知火諾衛門のお墓と墓碑公園整備は，地元

の有志の方々が一生懸命に勤めておられる。正代関の活

躍，熊本県出身力士として初優勝し大関にも昇進した。お

墓に参拝される方も県内各地から来られている。正代関の

活躍もあって参拝客も増加している。この機会に市の公園

として整備するべきではないか 

市長 藤井慶峰議員 
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３ （1）生活の安全安心と市内災害ボランティア 

① 市が管轄する交通指導員と生活安全パトロール隊の発足

と歴史について 

② 警察が委託する宇土市内の各地区の交通安全協会の発足

と活動について 

③ 交通指導員と生活安全パトロール隊，交通安全協会の会員

と予算について 

④ 宇土市内の“交通安全”のぼり旗の管理について 

⑤ 台風時の交通安全のぼり旗撤去と再設置について 

⑥ 7 月豪雨の宇土市から派遣した災害ボランティア活動を

分析して 

⑦ 過疎地の道路維持と災害後の市民ボランティアについて 

 

⑧ 平時の生活安全・交通安全活動と市内での災害ボランティ

ア活動について 

 

市民環境部長 

 

市民環境部長 

 

市民環境部長 

 

市民環境部長 

市民環境部長 

健康福祉部長 

 

健康福祉部長 

建設部長 

市長 

野口修一議員 

（2）ゴミとプラスチック 

 要旨 

① ７月からのマイバッグ持参による廃プラ回収の変化につ

いて 

② 廃プラの震災前年から現在までの回収量の変化について 

③ 宇土市が今後取り組む生活環境の対策について 

 

 

市民環境部長 

 

市民環境部長 

市長 

４ （1）セキュリティ対策及び個人情報漏えい対策について 

要旨 

① 本市でのコンピュータウィルス対策，セキュリティ対策に

ついて 

② 個人情報漏えい防止対策について個人情報を取り扱う場

合，個人情報が漏れないように具体的にどのような対策を

講じているのか 

③ 個人情報を守るための個人情報保護条例について 

④ 学校における個人情報漏えい防止対策について 

 

 

企画部長 

 

総務部長 

 

 

総務部長 

教育部長 

樫﨑政治議員 

（2）キャンプ場について 

 要旨 

① 立岡自然公園キャンプ場について 

・過去 3年間の使用状況 

② 宇土マリーナへのキャンプ場整備について 

 

 

教育部長 

 

市長 

５ （1）新庁舎建設工事発注方式等の方針について（入札方法） 

要旨 

① 総合評価方式による落札でなく価格競争方式による条件

付き一般競争入札にした理由は 

② 特定建設工事共同企業体の代表構成員以外の構成員につ

いて資格要件を引き下げた理由は 

企画部長 平江光輝議員 
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（2）財政の健全化について 

 要旨 

① 総務省が発表している決算カードによる平成 30年度の本

市の指数について 

② 財政難の要因と今後の見通しは 

③ 平成 16年から行った財政健全化推進プランのような大々

的な行革を行わなければならないのではないか 

 

 

総務部長 

 

総務部長 

市長 

６ （1）複式学級について 

 要旨 

① 学級編制基準について 

② 今後複式学級になる可能性のある学校は 

③ 複式学級のメリット・デメリットについて 

④ 今後，宇土市で複式学級が生じた場合の学校の対応・取組

について 

 

 

教育部長 

教育部長 

教育部長 

教育長 

宮原雄一議員 

 

（2）緑川地区定住対策について 

 要旨 

① 緑川駅周辺の住宅開発について 

企画部長 

７ （1）教育行政について 

 要旨 

① 色覚に異常が見られる児童や生徒の現状や対処方法は 

② コロナ禍において，小学校，中学校における主な学校行事

の開催状況は（特に運動会，修学旅行，宿泊訓練） 

③ コロナ禍のみならず学校行事における国歌斉唱国旗掲揚

の現状は 

④ 教科書採択に関して 

・採択基準，方法，内容など 

 

 

教育部長 

教育部長 

 

教育長 

 

教育長 

今中真之助議員 

（2）有害鳥獣対策について 

 要旨 

① 現在の状況と，現状施している対策に伴う経費と効果の今

後の見通し，課題について 

② 今後検討している対策は 

経済部長 

８ （1）新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金につい

て 

 要旨 

① 本市に対する交付額について 

② 本交付金を活用する（した）本市の主な事業について 

総務部長 佐美三洋議員 
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（2）農林漁業者に対する国及び本市の経営継続補助金について 

 要旨 

① 国の経営継続補助金の補助内容と本市申請者の採択（申

請）状況について 

② 市独自の経営継続補助金の補助内容と採択（申請）状況に

ついて 

③ 国採択者・市採択者における補助内容の格差是正について 

・市独自の補助内容では，国の採択者との格差が余りにも

大きい。補助率，上限額の引き上げが必要ではないか 

 

 

経済部長 

 

経済部長 

 

市長 

９ （1）新型コロナによる介護事業所の影響について 

 要旨 

① 介護事業所の利用状況（4～9 月）と事業所の倒産廃業は

どうなっているか 

② コロナ感染防止の衛生備品などの経費増を利用者に負担

させるのではなく国が負担すべきだ 

③ 第 8期の介護事業計画について 

・事業所への介護報酬引き上げと職員の待遇改善 

・介護認定の改善について 

・介護保険料の値下げ 

健康福祉部長 福田慧一議員 

（2）コロナ危機からくらしと営業を守る問題について 

 要旨 

① 生活困窮者に対する支援状況について 

② 小規模事業者に対する支援について 

③ コロナ感染が全国的に広がり，くらしも営業も厳しくなっ

ている。国に対し新たな財政支援を求めるべきだ 

 

 

健康福祉部長 

経済部長 

市長 

（3）学校給食の取り扱いと就学困難な児童生徒の支援について 

 要旨 

① 給食費の公会計化について 

② 就学困難な児童生徒に就学援助制度の利用を 

教育部長 

※質問内容・答弁者は変更になる場合があります。 

 


